

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	El milagro de la Morenita del Tepeyac	Las autoridades de la alcaldía Gustavo A. Madero reportaron la asistencia de 8.5 millones de personas con saldo blanco y no los 12 millones que se dijeron durante la presentación del operativo de seguridad. Pero más allá del número, la alcaldía y las autoridades locales, pondrán más atención en el excesivo costo de los productos que se ofertan a los peregrinos, principalmente en la venta de alimentos.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Presupuestar mal	Los presupuestos nos dicen cuáles son las prioridades de un gobierno, y el que ha aprobado la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados revela con claridad las de la 4T. Los nuevos tijeretazos se añaden a los que ya estaban en el presupuesto original. Si bien el gobierno afirmó que los recortes a la Secretaría de Seguridad Ciudadana y a la Secretaría de Salud eran producto de que una parte de su gasto lo ejercerían otras dependencias, como la Sedena y el IMSS-Bienestar, el economista Carlos Hurtado, profesor del ITAM y ex subsecretario de Egresos, señala que los recursos federales destinados caen de 86 mil millones de pesos en 2024 a 51,200 millones en 2025.
LA CRÓNICA DE HOY	Animalidades Marielena Hoyo Bastien	Apá... ¿Y para cuándo el mercado Sonora?	En la celebración de la Guadalupana esperemos nos bendigan con cero abandonos de perros peregrinos en el atrio de la Basílica y sus alrededores, pero, sobre todo que cada autoridad competente y muy especialmente la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, esté pendiente de evitarlo y de apoyar al sector protector que por lo general realiza actividad extenuante en la fecha. Ya sobre el caso Narvarte, que me dará para más capítulos, primero que nada, quiero dejar bien claro que no estoy de acuerdo en cómo se mantenían perros, gatos y palomas.
OVACIONES	Ricardo Monreal	12 de diciembre, fecha para reflexiona	Hoy, en México, tuvo lugar una relevante conmemoración religiosa y de fe que año con año genera gran afluencia de gente y operativos policiacos para su resguardo. La Basílica recibe entre 10 y 12 millones de personas que se movilizan en caravanas y peregrinaciones desde todos los rincones del país. Hablando en números económicos y de impacto social, esto representa una derrama económica de 20 mil millones de pesos, así como la movilización de más de 18 mil elementos policiacos para resguardar y cuidar el orden público, lo cual se repite cada año, demostrando que México mantiene sus tradiciones y costumbres a través del tiempo.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Despacha de nuevo en CDMX	Regresó a sus oficinas en la Ciudad de México el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch tras pasar una semana despachando en Culiacán, donde coordinó los operativos de combate al crimen.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Piden s FGR que arraiga el caso	Tras el asesinato del diputado Benito Aguas , la Mesa Directiva del Senado de la República solicitó a la Fiscalía General de la República que atraiga el caso .
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Letanías sabidas ante la violencia	Un día después de la sesión del Consejo Nacional de Seguridad en Acapulco fue asesinado en ese puerto Edmundo Román Pinzón , magistrado estatal que había sido presidente del tribunal de justicia en Guerrero.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Asesinato después de reunión de seguridad	El asesinato de un magistrado del Poder Judicial de Guerrero ocurrió justo al día siguiente de que, ahí mismo en Acapulco se llevó cabo la reunión nacional de seguridad , encabezada por la presidenta Claudia Sheinbaum.
EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	Claudia y su escudero	Tras recibir el sexenio más sangriento de la historia, que en su peor día registró 109 ejecuciones, la presidenta Claudia Sheinbaum sabe que uno de sus mayores retos es disminuir la inseguridad, en especial los homicidios dolosos .
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Maulón	"Estamos desesperados y cada vez es peor"	En noviembre pasado, una serie de cateos realizados por la Secretaría de Seguridad de Morelos condujo a la captura de Jaime Bahena Landa. La Parka, jefe de halcones en Puente de Ixtla involucrado con el intento de extorsión que llevó a Coca Cola suspender indefinidamente sus operaciones en el sur del estado .

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Layda defiende fichaje	La gobernadora Layda Sansores estuvo como invitada en el Senado para el anuncio de basificación de trabajadores, algo que ella impulsó cuando fue legisladora .

Síntesis informativa

12 de diciembre de 2024

EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Sin miedo	Claudia Sheinbaum informó que visitará Sinaloa el 22 de diciembre , como parte de una gira de supervisión de los proyectos en la entidad, y no por el tema de seguridad.
MILENIO	Trascendió	Juan Ramón de la Fuente pone orden	El secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente , exigió al servicio diplomático que se comporten con ética rigurosa, pues no se van a tolerar deslices como el ocurrido con la boda en el Munal .
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	La graciosa huida de Del Mazo	A quien ya se le nota mucha impaciencia porque lo manden, dicen a la Embajada de México en Gran Bretaña es a Alfredo del Mazo .
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Debate en FGJ	La elección de la nueva fiscal de Ciudad de México ha generado un amplio debate en torno a la intervención del régimen, Bertha Alcalde Luján.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Nepotismo y amagos por la culata	Corrupción y nepotismo son recurrentes señalamientos cuatroteros contra jueces, magistrados ministros , pero, como informó antier Norma Lucía Piña Hernández.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Riesgos en falta de medicamentos	Los riesgos de desabasto de medicamentos para los próximos meses siguen presentes.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	La Iglesia y el milagro guadalupano	Es una rara tradición que los clérigos encargados del culto guadalupano no hayan sido "aparicionistas", es decir: que no creyeran en la aparición de la Virgen Morena en el Tepeyac .
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Johnson: embajador de la línea dura	El próximo embajador de Estados Unidos en México, Ronald Douglas , en un mensaje enfático y preciso para quien quiera escucharlo.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	¿Quién gana con la ruptura del T-MEC?	China sería el principal ganador. El fin del T-MEC no es remoto ni se encuentra a salvo de un desgarramiento significativo , dado que México y Estados Unidos tienen presidentes iliberales, proteccionistas y nacionalistas.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	"Presupuesto, como el Buen Fin..."	Quedó atrás el principio de "no le muevan ni una coma" que caracterizó al gobierno de Andrés Manuel López Obrador . Los diputados del oficialismo Sí le movieron al ya de por Sí austero Presupuesto de Egresos 2025.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Cuatro bodas y un funeral	Llama atención la frecuencia con que ceremonias nupciales se han convertido en uniones de sangre política en los gobiernos de Morena ; la 4T ha incorporado una nueva ética para la clase política basada en la llamada justa medianía.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	2025: más becas del bienestar, menos carreteras, hospitales...	La presidenta Claudia Sheinbaum presumió que para el próximo año el gobierno destinará 800,000 millones de pesos al pago de programas sociales , dinero que les sirve para el día a día a millones de familias.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	La embajada para la CIA si viviera Manuel Buendía	'No era amigo nuestro, pero sentimos su muerte' , dijo un vocero de la embajada de Estados Unidos tras el asesinato de Manuel Buendía , el 30 de mayo de 1984.

Síntesis informativa

12 de diciembre de 2024

EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Edmundo y la indiferencia mexicana	Unos cuantos periodistas atienden la convocatoria la conferencia de prensa conjunta del exiliado "presidente electo" Edmundo González.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Pendientes chilangos	En vísperas de someterse a un procedimiento quirúrgico, hace un mes, Clara Brugada recibió a legisladores del bloque mayoritario en el Congreso de la Ciudad de México para afinar la agenda
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Trato entre iguales con Estados Unidos, refrenda Claudia	Ante el nombramiento de Ronald Johnson, embajador de Estados Unidos en México, la presidenta Claudia Sheinbaum refrendó su intención de colaborar con el país vecino en condiciones de igualdad para atender migración e inseguridad.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Moches	Moches , les ha llamado Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional en otro tema, en las gestiones de secretarios de Estado, gobernadores y alcaldes en búsqueda de dinero en la Cámara.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Un embajador con historia negra	Donald Trump no está dejando espacio para la interpretación. Hizo a un lado a Kari Lake, una fanática y extremista, para el cargo de embajadora en México, y optó por Ronald Johnson, un coronel retirado que también trabajó para la Oficina de Ciencia y Tecnología de la CIA.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	El embajador de la Agencia	Por si existía alguna duda de que Estados Unidos con Donald Trump, ha cambiado el enfoque sobre cómo tratar con México, la designación del nuevo embajador de la Unión Americana en nuestro país, el coronel retirado de las fuerzas especiales Ronald Johnson, lo confirma plenamente.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	La caída de una dictadura	Estos días he recordado mucho a mi amigo Alberto, argentino que emigro a Israel, quien luchó en la Guerra de Yom Kipur en 1973.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Meten el pie a Bertha Alcalde	Al interior de Morena dicen que el veto a Bertha Alcalde para asumir la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, se dio luego del pronunciamiento de Andrés Manuel López Beltrán, quien el sábado insinuó su intención de in por la Jefatura de Gobierno en 2030.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Vivir entre balas	Ahora que la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, ha llamado la atención a los gobernadores pidiéndoles que asuman su responsabilidad, éstos deben guiarse por el trabajo de la sociedad civil.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	El embajador	La reciente nominación de Ronald Johnson como futuro embajador de Estados Unidos en México por parte de Donald Trump marca un nuevo capítulo en las relaciones bilaterales entre ambos países.
LA JORNADA	Editorial	Johnson: pronóstico reservado	El embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, anunció ayer que acordó con el presidente Joe Biden concluir su misión en nuestro país el próximo 7 de enero, fecha en que saldrá de México

Síntesis informativa

12 de diciembre de 2024

EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Inseguridad en Sinaloa	Que la presidenta de México, Claudia Sheinbaum sigue leyendo los periódicos y sitios de noticias independientes con mucho malestar , pues ha notado que se sigue hablando de Sinaloa y la violencia , el temor de los civiles y la falta de autoridades que hagan frente a esta crisis.
LA RAZÓN	Rozones	Hueco en la CDMX	Nos recomiendan estar pendientes del inminente nombramiento de un integrante del gabinete de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada. Se trata del nuevo titular de la Secretaría de la Contraloría.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	El asesinato por el sistema de salud	BrianThompson, quien fuera CEO de United Healthcare, fue asesinado después de que un hombre lo baleara por la espalda junto al hotel Hilton, en pleno centro de Manhattan.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Trump manda un Boina Verde	Joe Biden mandó a México como embajador a Ken Salazar , que de joven estudió en un seminario católico y después estudio Derecho en la Universidad de Michigan. Ken es devoto guadalupano.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Los cuatro jinetes que quieren sacudir a México	La nueva alineación de la política exterior de EU no parece tener perfil como para permitir que el gobierno mexicano siga siendo alcahuete de narcos, dictadores y fayuqueros chinos.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Entre presupuestos, vapeadores y la CIA	Terminamos este 2024 con claroscuros, enfrentando situaciones complejísimas que presagian un próximo año difícil , lleno de retos que demandan cabeza fría contención de las pasiones.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Boina verde	El próximo embajador de Estados Unidos en nuestro país es ante todo un militar. Eso debe alertar al gobierno de la 4T.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Presupuesto 2025. sin pena ni gloria	Nos comentan que la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 ha sido la más aburrida de los últimos años. Un buen número de diputados brillaron por su ausencia.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC